

## Leichtathleten beenden Freiluftsaison

Die Leichtathleten des TV Bliesen beendeten ihre diesjährige Saison in Bad Kreuznach. Dabei stand nicht nur die Leistung im Wettkampf, sondern auch der Zusammenhalt innerhalb des Teams im Mittelpunkt. Elf Athleten und die drei Trainer nutzten den Bahnabschluss des MTV Bad Kreuznach für einen Wochenendaufenthalt in einer Jugendherberge. Ihre Teamfähigkeit stellten sie am Samstag im Hochseilgarten unter Beweis. Hier stand ganz klar der Spaß im Vordergrund. Durch den starken Zusammenhalt konnte so manches Hindernis des Parcours, und sogar anfängliche Höhenangst überwunden werden. Da selbst das Wetter mitspielte konnte der Abend in einem Biergarten an der Nahe ausklingen. Nach einer kurzen Nacht und einem ausgiebigen Frühstück konnte der Wettkampf beginnen. Trotz müder Arme und Beine konnten die Athleten und Athletinnen gute Ergebnisse und sogar einige persönliche Bestleistungen erreichen. Alle Leistungen hier aufzuführen würde den Rahmen sprengen. Mit 16 Medaillen im Gepäck trat der TV Bliesen am Ende des Tages die Heimreise an

Bereits zwei Woche zuvor bewiesen die Leichtathleten ihre gute Form bei den Kreismehrkampfmeisterschaften in St. Wendel. Hierbei gelangen vier Meistertitel und acht Vizetitel. Kreismeisterin im Dreikampf der 10-jährigen Schülerinnen wurde Julia Jeziorowski. Sie konnte mit Ihren Vereinskameradinnen Charlotte Comtesse, Chiara Rein, Hannah Becker und Katharina Demuth auch den Titel der Dreikampfmansschaft für den TV Bliesen erringen. Die Vierkampfmansschaft komplettierte Joslyn Margeta bei den 10 und 11 jährigen Schülerinnen. Kreismeister im Neunkampf wurde Lukas Krauß, der über die ganze Saison gesehen mit 5 Saarland-, 3 Vize Saarland- und 4 Kreismeistertitel der erfolgreichste Athlet des TV Bliesen ist. Ab 16. Oktober beginnt für die Leichtathleten das Wintertraining. Alle Interessierte sind herzlich zum Training eingeladen.

Infos gibt es auf der Homepage des TV Bliesen.

